
令和 4 年 10 月 26 日 

 

                           杉並区立沓掛小学校運営協議会会長 近藤真司 

令和 4 年度第 6 回沓掛小学校運営協議会報告（令和 4 年 10 月 25 日） 

◆会長挨拶 

 だいぶ寒くなってきました。過日、杉並区の学校運営協議会連絡会がありました。各会長が集まり教育長の話

を聞いた後、グループ討論を致しました。小中連携がテーマです。課題は子供の参画ということで、子供の意見

をどうキャチアップしていくかということでしたが、昭和の時代の感覚に縛られないでやって欲しいという言葉

が印象に残りました。ＡＫＡで長くやっているので特段あたらしいテーマではなかったのですが、小中の連携は

大切であると感じました。区内では小中連携に温度差があるようです。 

◆校長挨拶・学校の様子 

 お寒い中をありがとうございます。校内のコロナはお陰様で落ち着いて来ています。69 周年企画として協力を

頂いているオンライン朝会は、10／3 又木委員から昔の妙正川や遊びの様子を紹介いただきました。子供たちや

教職員からも好評でした。次回は高田委員から 11／14 にお話を伺います。10／3 の週に開校記念週間としてカ

リヨンを鳴らしました。素敵な音色でしたので､今後も機会を設けて子供たちや保護者にも伝えていきたいと思

います。10／8 の体育学習発表会は前日まで雨が降っていましたが、実施出来ました。10／19～21 に 5 年生が

富士学園移動教室に行って来ました。1 日目は曇り空で寒かったのですが、ほうとう作りに挑戦し温かく美味し

いほうとうを食べました。2 日目は快晴で富士山が綺麗に見えました。夜の星空も子供たちから歓声があがるほ

ど大変綺麗でした。本日は 3 年生が小金井公園に遠足に行ってきました。3 年ぶりに交通機関を使った校外学習

でしたが、安全で楽しい遠足でした。又、学校給食運営協議会も開催されました。今後の予定としては、11／17

に体験型ドラムエンターテイメントを行ないます。お時間があれば是非ご覧下さい。教育相談室（スクールカウ

ンセラールーム）の整備を考えています。子供たちや保護者の方が快適な環境の下で相談出来るように致します。 

◆報告事項 

⑴体育学習発表会参観報告 

・5，6 年生を見学しました。一生懸命やられていました。以前は組み体操がありましたが、今は演技に変わりま

した。演技は子供たちにとって、保護者が見てくれれば良いのか、もっと大勢の方に見て欲しいのか？どちら

なのか､気になりました。 

・受付の手伝いがありましたが、かなりスムーズに受付が出来ていました。5，6 年生の演技楽しく拝見しまし 

た。観客のことを、子供たちに聞くと本人たちが覚えて演じる事だけで充分楽しく、誰かに見てもらうかは問 

題ではなく､やり遂げたことで満足だということでした。 

⑵給食運営協議会参加報告 

・今日 12 年ぶりに頂きました。感想はものすごく美味しかったです。栄養士さんがとても苦労されていて、ア

レルギー対応も細かくされています。献立も工夫されていて給食の献立を見て季節感を感じる事が出来ました 

⑶令和 5 年度予定 

・10／7（土）創立 70 周年記念式典。70 周年の実行委員長を地域のどなたかにお願いしたいと思っています。 

・10/28（土）体育学習発表会。今年と同様に分散開催を考えています。 

◆協議事項 

令和 5 年度教員及び管理職の任用に関する意見の申し出について 

・来年度の教員及び管理職の任用に関する説明がありました。その説明を下に任用について話し合いました。 

次回の運営協議会は 11 月 29 日（火）17：00～ 於：開放会議室 傍聴希望者は副校長へ 


